
Topics  薬物乱用防止講話がありました  

  

６月２６ 日(月) ７限に 薬物乱用防止講話を行いました。 

  本年度は、美濃加茂警察署生活安全課長の佐々木利夫様をお招きし

て、本校体育館で全校生徒対象の薬物乱用防止講話をしていただきまし

た。 

最初に、薬物がいか

に恐ろしいものかを伝え

る DVD を 20 分ほど

視聴した後、佐々木様

より、警察で実際にあっ

た薬物関連の逮捕事

案の紹介を通して、薬

物中毒がいかに悲惨な

ものか講話していただき

ました。 

最後に、このところ県下の高校生が被害に遭っているネットによる架空請求

などについても講話していただきました。 

 講話終了後、生徒を代表して MS リーダー

ズの副委員長がお礼の言葉を述べました。 

  

芸能人などに逮捕事案がでるなど、薬物が

身近にせまる脅威であることが理解できただけ

でなく、薬物乱用が絶対いけないことだと意識することができた時間であったと

思います。 


